



**AMLO Y CLAUDIA SHEINBAUM FELICITAN  
A SENADORES DE MORENA Y ALIADOS  
POR APROBAR REFORMA JUDICIAL**

► 11

## EXPRESAN AMLO Y SHEINBAUM BENEPLÁCITO POR REFORMA JUDICIAL

Por Luis Carlos Silva

Los presidentes de la República, Andrés Manuel López Obrador y electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo expresaron su beneplácito por la aprobación de la reforma al Poder Judicial en el Senado, la cual, dejaron en claro, ayudarán a limpiar de corrupción a dicho sector.

Creo que vamos a avanzar en México y vamos a dar un ejemplo al mundo porque el Poder Judicial está más que demostrado no imparte justicia, los jueces, con honrosas excepciones, magistrados y ministros están al servicio de una minoría rapaz que se ha dedicado a saquear al país y que son responsables en mucho de la decadencia en nuestro país y nosotros estamos luchando para purificar la vida pública", señaló ayer el Jefe del Ejecutivo.

López Obrador señaló desde Palacio Nacional que la jornada del pasado 10 de septiembre fue importantísimo", porque con la reforma constitucional se logrará la renovación del Poder Judicial, mismo que reiteró "está podrido" y vinculado a las mafias del poder económico y político.

"El Poder Judicial está más que demostrado no imparte justicia, los jueces con hon-

rosas excepciones, magistrados, ministros, están al servicio de una minoría rapaz que se ha dedicado a saquear al país, que son responsables en mucho de la decadencia de nuestro país y nosotros estamos luchando para transformar a México, para purificar la vida pública", enfatizó.

Por su parte, Sheinbaum Pardo expresó su beneplácito por el triunfo de Morena y sus aliados al lograr el avance de la Reforma Judicial desde el Senado de la República.

Sheinbaum Pardo subrayó que esta reforma representa un avance significativo en la justicia del país, señalando que "se fortalecerá la impartición de justicia en nuestro país.

Es de señalar que la próxima presidenta de la República que será ungida el próximo 1° de octubre en la Cámara de Diputados destacó que la Reforma Judicial permitirá la elección de jueces, magistrados y ministros contribuyendo de una forma decidida al fortalecimiento de la Justicia en México.

La futura primera presidenta de la República enfatizó que el régimen de corrupción y privilegios está quedando atrás y se está construyendo una verdadera democracia y por ende un auténtico estado de derecho.

*Fuente: Presidencia de la República y Gobierno de Transición.*